

たんぽっぽだより

認定こども園あずま幼稚園 年少(1年)(2組)により 最終号
あずま令4-404号 令和6年3月29日

担任 大鷄 桜子(作成)
補助 食坂 祐子

たんぽっぽ組さんに初めて会った4月がつい二ヶ月のようなく気がしませが、あっという間に最後の日を迎えてしまいました。入園当初はお母さん、お父さんと離れる事に寂しさを感じ、泣いていたお友だちも今では笑顔で「おはようございます!」と言ってきます!と言えるようになりました。素敵なお兄さん、お姉さんはいながったなあと嬉しい感じでいます!!

この一年間で楽しかったことはもちろん、悔しい思いをしたり悲しい思いをしたり集団生活の中でたくさん経験がありました。ほとどの経験が一人ひとりをさらに輝かせ子どもたちの強さになりました。これまでのことを願っています。年中さんにならってもやる気溌々!という気持ちを大切に色々なことに挑戦し毎日を楽しめていたらと思います。私自身、子どもたちに学ばせてもらうこともたくさんあり、また助けてもらうこともたくさんありました。至らぬ点、がたりかたなど心なおすが、「いつも温かく見守ってください」と本当にありがとうございました。たんぽっぽ組の担任になられて、毎日が楽しかったです!!

大鷄 桜子

あ、という間の1年でしたが、子どもたちの成長を保護者の皆様と一緒に見守られたことは、とても楽しく、うれしい時間でした。子どもたちのかわいい笑顔にいつも癒されしていました。至らない点も多々ありましたが、いつも温かく見守ってください、ありがとうございました。たんぽっぽ組のみんな、大好きです!!

食坂 祐子

おみせやさんごっこ

毎日コツコツと作ってきたドーナツを大きな声で販売しました。3組さんのケーキ屋さん、4組さんのもぐらにたきを楽しみました。

いじわるしませで!!

さよならパーティー(交流昼食)

1年間を通してお世話になりました皆さん、3組さんとさよならパーティーを行いました。2学期期にに行った交流昼食の時は追加クラスへ行き昼食を食べました。昼食をいつもは遅いが当にならって早い暮しが子どもたちでした!!給食後、3組さんに卒園式で着けられると手作りフローチをプレゼントし、4組さんからはべっこり箱をもらいました。見入ると出で来る可愛い顔のキザクラピニールに大喜びの大歓声が上がりました。初めて琴張していた子どもがゼットの遊び方を教えてもらっている間にすっかり笑顔で門前わみるようにな...
短い時間でしたが、楽しく過ごすことができました!!

おわかれえんそく
風がとても強いくらいでした。
子どもたちは元気いっぱい、
公園で遊びいでいました!!

朝から楽しめにしていた
お家からのお弁当は
体育館でみんなで頑張
たって食べました。
「おいしそう」と言いかながら
ペロリと食べる子ども
たちでした!!